
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选

择了千驮谷？       

千驮谷有许多专门针对大学院升学的课程，并

且在学习的过程中可以和一起考修士的同学们一

起努力。其次，相比其他语言学校千驮谷规模很

大，课程体系连贯，在经过多方比较后我选择了

这里。 

・日本の大学院受験のためにどんな準備をし

ましたか。为了日本的大学院升学考试你都做

了哪些准备？  

 首先是关于语言的学习，因为许多学校出愿都

需要日语N1和英语托福，并且面试的时候日语表

达也至关重要，所以我每天都很重视在语言学校

的日语学习，尽量每天提前到校记忆单词和语

法，并且积极用日语沟通交流。  

 其次，专业课的知识也相当重要。关于入试参

考的教科书，可以直接在研究科官网上找到，在

学习教材的时候要注意到每一个细节，并且深入

思考。学校官网公布的过去问我也做了2-3遍。    

关于研究计划书，我配合语言学校的课程节奏，

针对不同研究科的教授先后完成了3篇计划书。由

于面试的时候是主要围绕计划书进行的，所以也

花费了许多时间斟酌修改、延伸思考。   

 

 

 

 

・先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪
浅的是老师的哪些指导？ 

关于日语的文法等课程不必多说，很多针对听

说的课程和发表的训练等也让我打下了扎实的日

语基础，对我的日语交流能力的提升有很大的帮

助。 

・千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役

に立ちましたか。大学院受験で役に立った

ことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什

么课程让你觉得受益匪浅？特别是对于大学

院升学考试什么课程最有帮助？ 

我跟随着千驮谷的研究计划书课程，从刚开始

一头雾水的“研究計画書の卵”到写出足够让教

授认可的计划书，再到后期的面试练习，这些都

给了我升学的很大助力。并且，发表训练和社会

人的日本语等等课程让我对说日语越来越有自

信，对于面试和将来在研究室的讨论等都很有帮

助。 

・千駄ヶ谷で一番の思い出や千駄ヶ谷の何を勧

めたいについて教えてください。你在千驮谷最

特别的回忆是什么? 或是你会向来日本留学

的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 

因为我出愿了 6所学校，各个学校要求的材料冗杂并且时间紧张，

经常几天无法睡觉来准备材料和笔试面试。记得我在申请东工大的时

候险些错过了出愿材料邮寄的截止时间。在出愿截止的那天，两位千

驮谷的老师帮我边给邮局打电话、边同我一起订正志望理由书，一直

忙到下午 3 点，让我在截止时间的最后一刻成功邮寄了材料，最终以

最后一个受验番号成功合格了东工大。虽然之后被老师狠狠训斥了，

但是每曾想起都十分感谢老师的帮助。 

  在来到日本之前的网课阶段，也十分幸运地遇到了特别负责的老

师，每周抽出很多个人时间为我指导研究计划书并且为我指引方向，

在我无法赴日的日子里使我渡过了充实的时间，已经不知道如何向老

师表达感谢。 
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